# MASHIAJ SEMANAL



LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDENCIÓN-CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ SHABAT JAZAK - MEVARJIM JODESH SIVAN

B"H - EREV SHABAT PARSHAT BEJUKOTAI - 23 DE IAR 5784 - VIERNES 31 DE MAYO DE 2024

# 157

# Los fenómenos actuales tienen sus raíces en el Futuro cercano

A mediados del siglo veinte la ciencia **era casi una cuestión individual**. Detrás de los grandes descubrimientos se encontraba **un pequeño número de genios**, que cada uno de forma individual en su propio campo, impulsaba la ciencia. En el último cuarto del siglo veinte, el trabajo de investigación **experimentó un tremendo cambio organizativo** y, por ende, cambios sociológicos muy significativos.

Por ejemplo, la física experimental en el campo de las partículas elementales es hoy la física de las corporaciones. Hablamos de gastos de inversión de miles de millones de dólares necesarios para construir aceleradores gigantes y dispositivos de medición; sin ellos es imposible avanzar en la investigación sobre este tema, con los cuales, muchos grupos de entre 400 y 600 investigadores y técnicos participan en la investigación que comparten entre ellos y entre otros grupos de investigación de tamaño similar en todo el mundo, con una cooperación verdadera y estrecha entre sí, con la ayuda de una comunicación integral.

Las personas clave en los grandes grupos de investigación son personas con una notable "cultura corporativa y asociativa", que no necesariamente tienen una imaginación profesional sobresaliente.

En tales marcos, es necesario tener en cuenta consideraciones económicas complejas. Un error en el pronóstico puede resultar en una pérdida económica de decenas o incluso cientos de miles de millones de dólares. Por ejemplo, la decisión de invertir en la investigación y el desarrollo de nuevos medicamentos depende definitivamente de la previsión de los beneficios futuros que pueden o no derivarse de ellos.

Es decir: Para algunas personas esto supondrá una mejora en la calidad de vida o en la esperanza de vida. El bien de la mayoría, y no la inesperada brillantez accidental del individuo, es lo que determina hacia dónde se desarrollará la ciencia hoy.

Esta colaboración científica global expresa una profunda tendencia que se origina en las capas más profundas de la realidad. Como muchos de los fenómenos sin precedentes de nuestro tiempo, éste en realidad, tiene sus raíces en el futuro: En el momento de la Redención completa.

El mundo está dando pasos de gigante hacia un período de conciencia colectiva, en el que una colaboración mutua se convertirá en una unidad. **Una experiencia compartida de la Esencia Divina que incluye todo**, será propiedad de todos nosotros y no necesitaremos Internet para comunicarnos entre nosotros.

De hecho, el pueblo de Israel ya es un solo cuerpo, pero en este preciso momento, la mayoría de nosotros carece de la conciencia colectiva de este cuerpo. Lo que separa a las personas ahora es la escasa conciencia de este cuerpo. La comprensión y la colaboración entre ellos proviene de la emoción y el intelecto, que son funciones espirituales.

Pero en el Futuro por Venir, la raíz Divina se revelará en el cuerpo mismo, y la experimentación de la verdad real unificada se revelará en los cuerpos con más fuerza, ¡incluso más que en las almas! (Esta es también la razón por la cual, el proceso de Redención no debe realizarse de forma completamente espiritual, sino por una persona en un cuerpo físico; el Rey Mashíaj). En la Redención, la experiencia física no sólo ya no separará a una persona de su semejante, sino que fortalecerá y expresará con más fuerza la unidad de la creación.

La creación entera con todos sus componentes será absorbida hacia una unidad eterna y nada limitará la experiencia del yo físico limitado. El Yo infinito - "Yo soy Hashem, vuestro Di-s" - palpitará en todo.



# Un nuevo libro en español sobre Redención y Mashíaj

El noveno libro en español sobre Redención y Mashíaj ya está en marcha. Como parte de la directiva del Rebe de Lubavitch de hacer todo lo que podamos para traer al Mashíaj y que el camino recto para lograrlo es el estudio de la Torá sobre estos temas, presentamos el proyecto de edición e impresión del nuevo libro: "¡Ad Matai! - ¡Hasta cuándo!

Se trata de una selección de Sijot sagradas del Rebe que dieron lugar al posterior anuncio de la Redención.



Ya puedes participar de la publicación con una donación para una Hakdashá, dedicatoria familiar o en recuerdo a un ser querido. Envía un WhatsApp al +54911 3177 8756



# Dvar Maljut - La palabra del rey

#### Parshat Bejukotai

La Torá se entregó en un desierto para aludir a su dimensión superior que está completamente fuera del alcance humano. De esta manera, recibimos la dimensión de la Torá que está completamente unida con Di-s. Esto se logrará completamente en los días de Mashíaj, cuando (Di-s dijo): "Torá Jadashá Meití Tetzé", "*Una nueva Torá saldrá de Mí*" (Ieshaiahu 51:4). La palabra Meití ("de Mí") se refiere a la Torá, ya que está completamente unida con Di-s. Sin embargo, este nivel "saldrá" al nivel de cada individuo. La preparación para la entrega de la Torá fue la unificación del pueblo judío en el desierto del Sinai. A esto se alude en el versículo: "Vaijan Sham Israel" ("e Israel acampó allí"), donde la palabra Vaijan está en lenguaje singular ("e Israel acampó"). Esto indica que todos los judíos se fusionaron en una sola persona. El camino para alcanzar este nivel de unidad y de Ahavat Israel (amor al prójimo) es a través del bitul (auto-anulación). Solo a través de bitul es posible evitar la lucha y lograr el verdadero Ahavat Israel. Por otro lado, vemos que la recepción de la Torá también está conectada en cierta medida, con que la persona sienta su propia existencia. Él debe aprender la Torá en una medida de entendimiento completo, llevando la Torá al nivel de su propio intelecto. Por lo tanto, vemos la enseñanza de Pirkei Avot sobre un mundo creado, en un nivel de "diez expresiones" (conectados con un sentimiento de importancia de la existencia individual), y en un nivel de "una sola expresión" (conectado con el bitul de toda la existencia). Los dos mismos niveles también se encuentran de manifiesto en la parshá Bamidbar.

Por un lado, un desierto que simboliza la anulación de la existencia. Por otro lado, la parshá Bamidbar contiene el censo del pueblo judío, que subraya la importancia de la existencia de cada individuo.

Estos dos extremos también se alinean a las dos razones por las que leemos la parshá Bamidbar antes de Shavuot. La primera razón, (que relaciona la entrega de la Torá a una ubicación sin propietario), corresponde a la idea de bitul, como se explicó antes. La segunda razón, (para interrumpir entre las maldiciones y la entrega de la Torá), corresponde a la importancia de la existencia individual. Esto se debe a que Di-s quiere que tengamos el caudal completo de todas las bendiciones, principalmente las bendiciones que nos permiten llenar el mundo con Divinidad y traer la Redención. Esto subraya la importancia del servicio Divino de cada individuo.

Esto también está relacionado con las dos directivas prácticas que surgen de este Farbrenguen. En primer lugar, este es un momento propicio para reunir a más y más personas en Shabat. Si esta es una actividad vital en cada Shabat, ¡Cuánto más en el Shabat que se bendice el mes que contiene a Shavuot! En segundo lugar, debe publicitarse en todas los lugares posibles la necesidad de llevar a todos los niños judíos, incluso a los bebés más pequeños, a la lectura de los Diez Mandamientos en Shavuot.

Aquí nuevamente encontramos la expresión de la unidad de estos dos extremos o niveles opuestos. La reunión de judíos en Shabat y la inclusión de incluso los niños más pequeños en la lectura de los Diez Mandamientos enfatizan la unidad y el bitul (auto-anulación) de todos los judíos. Al mismo tiempo, enfatiza el otro extremo, ya que cada judío es tan importante que cada individuo debe ser incluido y debe recibir la Torá en su propio nivel.

Que sea la voluntad de Di-s que nuestras buenas decisiones para aumentar la unidad judía produzcan la Redención de inmediato, para que podamos celebrar Shavuot de la manera más completa, en el Beit HaMikdash en Jerusalén, de inmediato.

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 5751/Shabat Behar-Bejukotai)

## VELAS DE SHABAT

**Buenos Aires** 5:33 PM Jerusalem 7:00 PM **Nueva York** 8:03 PM Los Ángeles 7:42 PM Miami 7:50 PM Santiago de Chile 5:25 PM **México City** 6:53 PM



# Chispas del Mashíaj

# Hashem se enorgullece de cada judío

"Resulta, que a través de que los judíos piden y gritan con respecto a la Redención, jellos producen que la Redención venga con mayor velocidad y dinámica de cómo sería sin este pedido y reclamo!

Este también es el contenido del pedido y la plegaria ;"Haz que el vástago de David, Tu siervo, florezca rápido...pues tu salvación aguardamos todo el día...", que a pesar de que en toda la cuenta de las Mitzvot no encontramos la Mitzvá de pronunciar esta plegaria, sin embargo, hay una resolución clara de Maimónides, que la Mitzvá positiva de la plegaria es "que la persona...pida sus necesidades que requiere". O sea, que cuando un judío siente que le falta algo, él debe pedirle esto al Santo, Bendito Sea Él, en cada momento que encuentre ("en un momento disponible"). Y basados en esto: Si con respecto al "sustento" la persona le pide al Santo, Bendito Sea Él, que le otorgue a él "sustento amplio", pues él, sin embargo, tiene "sustento", pero su deseo es tener "sustento amplio" justamente, y en efecto, él tiene permitido y debe querer así de acuerdo a la Torá, tal como es la resolución de la Mishná, que por cuanto que todo judío es un hijo de Abraham, Itzjak y Iaakov, incluso cuando le brindan a él "como el banquete del rey Salomón en su momento de esplendor", ¡no se cumple con la obligación de asistirlo!

Entonces, con mucha más razón todavía cuando hablamos de la cuestión de la Redención. A pesar de que él está seguro de que la Redención vendrá, no puede quedarse indiferente y esperar que la Redención venga "pasado mañana", ¡cuándo está en su capacidad producir que venga mañana!

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 5744/Bejukotai)